

Ville de Malakoff

Communiqué de la ville de Malakoff

Reconnaissance de la Palestine par la France : si tard, trop peu

Malakoff, le 25 juillet 2025

La ville de Malakoff salue l'engagement pris par la France de reconnaître officiellement l'Etat de Palestine lors de la prochaine assemblée générale de l'ONU en septembre prochain.

Cette reconnaissance doit s'accompagner d'une mobilisation diplomatique bien plus forte de la France et de l'Union européenne pour sauver le peuple palestinien, victime de massacres de masse et de la destruction de ses infrastructures civiles. 600.000 personnes, soit un tiers de la population, sont aujourd'hui en situation de famine totale. Près de 60.000 Palestiniens ont été tués, dont près de 20.000 enfants.

La ville de Malakoff appelle à un cessez-le-feu immédiat, la libération des otages, et à la mise en œuvre de sanctions internationales pour contraindre Israël à respecter enfin le droit international et les résolutions de l'ONU. La France peut agir pour que l'accord d'association UE-Israël soit suspendu et un embargo sur les armes décrété.

La reconnaissance de l'Etat palestinien est une étape dans la mise en œuvre d'une solution à deux Etats, qui reste aujourd'hui la seule option pour sauvegarder l'existence et le futur du peuple palestinien.

La ville de Malakoff attend désormais de la justice internationale qu'elle caractérise les crimes commis, et qu'elle poursuive et punisse tous leurs auteurs.

Malakoff, ville de paix, continue à exiger une paix juste et durable fondée sur la coexistence de deux Etats et le droit des peuples à l'autodétermination.